

## Erste spielt am Mittwoch in Eberstadt

19.10.2015 13:37 von Albrecht Morast

Keine Punkte konnten am vergangenen Wochenende unsere beiden Seniorenmannschaften gegen den jeweiligen Tabellenzweiten ihrer Spielklasse einfahren. Während unsere Spielgemeinschaft Götzingen/Eberstadt 2 gegen den SV Osterburken 2 mit 1:3 unterlag, verlor unsere Erste beim SV Seckach mit 1:2.

Keine Zeit zum Ausruhen bleibt unserer Ersten, denn sie befindet sich in einer „Englischen Woche“. Nach dem verlorenen Auswärtsspiel in Seckach kommt es am Mittwoch, den 21. Oktober, um 19:30 Uhr zur Neuauflage des abgebrochenen Spiels zwischen dem VfL Eberstadt und unserer Ersten. Abgeschlossen werden die kräftezehrenden sechs Tage mit drei Rundenspielen sowie einer Trainingseinheit mit dem Heimspiel am Samstag, den 24. Oktober, um 16:00 Uhr gegen den SV Adelsheim. Zuvor, um 14:00 Uhr, empfängt unsere Zweite den FC Hettingen 2 (zu den beiden Heimspielen am Samstag erscheint noch ein separater Vorbericht, der erst nach der Mittwochabendpartie unserer Ersten Mannschaft beim VfL Eberstadt geschrieben wird und voraussichtlich am Donnerstag erscheint).

**Zur Ersten Mannschaft:** Keinen Zähler konnte unser Team aus Seckach mit nach Hause nehmen, auch wenn sich unsere Mannschaft dort keinesfalls versteckte. Die Zuschauer sahen einen über weite Strecken engagierten TSV, der, wie schon des Öfteren in dieser Spielzeit, seine guten Tormöglichkeiten einfach zu leichtfertig liegen gelassen hat. Doch das Resultat und auch die Leistung zeigen, dass unsere Göbes-Mannen in der Kreisliga durchaus mithalten können.

Trotz der Niederlage rutschte unser Team in der Tabelle nicht nach unten ab, sondern der elfte Tabellenplatz konnte beibehalten werden. Bei einer Niederlage am Mittwochabend könnte unsere Mannschaft am Zwölften, dem SV Waldhausen, dann durch ein schlechteres Torverhältnis einen Rang nach unten gereicht werden.

**Eberstadt und TSV stehen sich in dieser Saison viermal gegenüber!**

Der VfL Eberstadt dürfte selbst auch einen Blick auf die Tabelle werfen, denn der Relegationsplatz würde bei einem Erfolg eingenommen werden. 18 Tage nach der abgebrochenen Partie haben beide Kreisligisten zwei Spiele absolviert. Hierbei fuhr die Trunk-Truppe vier Zähler ein (1:1 in Mudau, 3:0 gegen VfR Gommersdorf 2), wohingegen unsere Mannschaft vor der Niederlage in Seckach zuhause gegen den VfB Altheim 1:0 gewann.

Spielten beide Mannschaften in der vergangenen Saison in keinem Pflichtspiel gegeneinander, stehen sie sich in dieser Spielzeit gleich viermal gegenüber, sofern man die abgebrochenen 75. Spielminuten als Partie zählt. Denn neben den „drei“ Ligaspielen treffen der VfL und der TSV im Halbfinale um den Kreispokal erneut aufeinander.

### **Drei Spiele – drei verschiedene Torhüter**

Wer hütet wohl am Mittwoch in Eberstadt unser Tor? Eine solche Frage kam in den vergangenen Monaten bei unserer Ersten nie auf, doch in den vergangenen drei Spielen standen drei unterschiedliche Torhüter zwischen den Pfosten. In Seckach kam Tobi Radefahrt zu seinem Debüt in unseren Farben. Zwar musste er zweimal hinter sich greifen, doch Spielführer Mike Rösch sprach von einer guten Leistung unseres wiedergenesenen Schlussmannes.

### **Auswärtsbilanz: Erst ein mageres Pünktchen**

In der Auswärtstabelle belegt unsere Erste mit gerade einmal einem Zähler aus vier Spielen den letzten Platz. Nur in Walldürn (1:1) ging das Gastspiel nicht verloren, denn in Erfeld, in Gommersdorf und jetzt in Seckach zahlte unsere Erste jeweils Lehrgeld. Am Mittwoch gegen 21:15 Uhr werden wir sehen, ob sich etwas an dieser mauen Bilanz geändert hat.

**Nachholspiel bei unserem Ortsnachbarn in Eberstadt:**

**Mittwoch, den 21. Oktober, 19:30 Uhr VfL Eberstadt - TSV**